

Una vez que Dios ha quebrantado su corazón por algo, el siguiente paso es comenzar a desarrollar un plan. Aunque podemos estar tentados a saltar de inmediato, a menudo esto lleva tiempo. Podemos ver lo mismo mientras continuamos siguiendo la historia de Nehemías y los muros de Jerusalén. En este estudio vamos a tratar de entender mejor lo que se necesita para hacer un plan sólido.

1. ¿Alguna vez ha tratado de cambiar una situación demasiado rápido y dio un paso sin tener un plan? ¿Que pasó?
2. **Lea Nehemías 2:1-8.** Discuta la dinámica que se ve en esta interacción. ¿Qué similitudes ve usted entre la forma que Nehemías se encarga de esto y la forma en cómo desarrollamos un plan para hacer el cambio?

“...pero a ninguno de ellos le conté lo que mi Dios me había motivado hacer por Jerusalén.” - Nehemías 2:12b (NVI)

3. **Lea Nehemías 2:11,12.** Nehemías esperó que fuera el momento adecuado para dar a conocer el plan. ¿Cuáles son los peligros de hablar demasiado pronto? En quién puede confiar lo suficiente como para hablar del plan estando todavía en desarrollo?

“...Inspeccioné las ruinas de la muralla de Jerusalén, y sus puertas consumidas por el fuego.” - Nehemías 2:13b (NVI)

4. **Lea Nehemías 2:13-16.** Después de orar sobre el problema durante meses, Nehemías llegó a Jerusalén y pasó 3 días simplemente inspeccionando los muros. Discuta la importancia de hacer preguntas y determinar los hechos antes de desarrollar o implementar un plan.

5. ¿Qué cree que Dios quiere que usted haga? Este grupo es un lugar seguro para pensar y compartir. Ayúdense unos a otros a determinar los mejores pasos a seguir para desarrollar el plan.